

El *Family Global Compact* es un proyecto que interpela, en primer lugar, a los Centros de investigación dedicados a la familia en el seno de las Universidades Católicas y/o inspirados en la Doctrina Social de la Iglesia, con el fin de suscitar y promover estudios profundos, adecuados y acordes con los tiempos sobre la relevancia de la familia, formar a las nuevas generaciones y proporcionar material de apoyo a la labor evangelizadora de la Iglesia.

Este proyecto también interpela, de diversas maneras, a todos los actores sociales a los que el *Family Global Compact* podrá ofrecer argumentos y reflexiones basados en evidencias empíricas rigurosas, investigadas e interpretadas dentro de un horizonte antropológico explícito, de carácter relacional y personalista, firmemente inscrito en la Doctrina Social de la Iglesia.

4.1 UN COMPROMISO PARA LAS UNIVERSIDADES

El *Family Global Compact* es a la vez la expresión y la tarea de una red de Centros estructurados de investigación sobre la familia que, en una perspectiva multidisciplinar, desarrollan en su seno actividades específicas y sistemáticas de investigación en los ámbitos jurídico, antropológico-filosófico, sociológico, bioético y moral, con particular atención a la condición social y relacional de las familias y a las políticas públicas. Estos Centros operan en Universidades que son expresiones directas de la comunidad eclesial mundial, o en instituciones académicas que hacen referencia explícita a la Doctrina Social de la Iglesia.

El *Family Global Compact* insta en primer lugar a estas realidades a configurarse y fortalecerse como una red internacional de centros de investigación familiar. A tal fin parece ser una prioridad:

- fomentar la interdisciplinariedad;
- apoyar la red mediante la promoción de itinerarios de conferencias, intercambios y proyectos de investigación entre varios colaboradores/países;
- iniciar y alimentar la comunicación compartida, incluida la comunicación digital entre los Centros, para promover la difusión de noticias y buenas prácticas, modelos de estudio y reflexiones sobre temas relacionados con la familia y la vida;
- valorizar y comunicar las experiencias e intervenciones de apoyo y promoción familiar con el objetivo de verificar si son “buenas prácticas” repetibles en otros contextos;
- dedicarse a la formación de agentes de pastoral familiar
- dedicarse a la formación de políticos, profesores, trabajadores sociales, empresarios, mundo del voluntariado

Por último, el compromiso compartido del mundo universitario que se ocupa de la familia puede desarrollarse a lo largo de diversas vías de investigación y profundización:

- estudiar las relaciones familiares y sociales y describir su generatividad social
- evaluar el impacto familiar de las políticas públicas
- acompañar/fomentar la innovación en los modelos de intervención “con” las familias
- establecer una investigación estructurada y sistemática sobre la realidad de la familia
- prever entidades de conexión entre las universidades y los departamentos que se ocupan de la familia y la vida humana y la Iglesia local y nacional, con el fin de desarrollar proyectos pastorales en sinergia

Es decisivo para las Universidades católicas crear y reforzar vínculos y sinergias con la Iglesia y, en particular, con la pastoral familiar. Es imprescindible mantener la mirada en la realidad del territorio, en diálogo con la acción concreta de la pastoral familiar y de la Iglesia local para responder a las necesidades que ésta pondrá periódicamente de manifiesto.



FAMILY
GLOBAL
COMPACT